

Revista de Historia

Director: D. V. DARIAS Y PADRÓN

Propietario: J. PERAZA DE AYALA Y VALLABRIGA

□ □ □ □ La Laguna de Tenerife (Islas Canarias) □ □ □ □

A nuestros lectores

Con motivo de entrar REVISTA DE HISTORIA en el quinto año de su publicación, después de haber logrado cerrar felizmente el II tomo de esta primera serie, nos es muy grato dirigir un afectuoso saludo a nuestros distinguidos abonados y, de una manera muy especial, a los que, desde que esta revista regional surgió a la vida de las letras en honor de las venerandas tradiciones del pasado canario, no han cesado un momento de asistirnos en la medida de lo que han podido concedernos.

Cumplido tan primordial deber de cortesía, seríamos ingratos si nos olvidáramos en estos momentos, de expresar nuestro profundo agradecimiento a cuantos han venido colaborando en estas páginas con verdadera asiduidad, cuyos trabajos de Historial general; de Genealogía, honrada y nobilísima tarea de los Argotes de Molina, Pellicer, Salazar y Castro, etc., sin mezcla alguna de absurdas invenciones fomentadas por la vanidad en consorcio con la ignorancia; de Biografía, que registra y cataloga nombres ilustres dignos de ejemplo; de listas de nombres nobiliarios y de monografías de sabor local interesantes, etc. etc., así como las conocidas firmas, por lo menos en Canarias, puestas al pie de cada uno de esos trabajos, prueban más que todo lo que en su alabanza pudiéramos nosotros, al fin y al cabo parte interesada, decir, sobre la realidad de la estimable cooperación con la cual REVISTA DE HISTORIA viene constantemente honrando sus páginas, las cuales, dicho está, dentro de su modestia, ha procurado y procura revestirlas de alguna seriedad y amplitud, tanto como lo reclama el campo o radio de las modernas investigaciones histórico canarias.

Un mayor desenvolvimiento anheláramos para esta publicación, que hasta ahora no ha contado con ayudas oficiales de ningún género, pero para ello hemos luchado hasta aquí con ciertas estrecheces económicas dimanadas—lo confesamos—de una escasa suscripción, por lo que rogamos a los actuales suscriptores que se sirvan dar a conocer, dentro del círculo de sus amistades, algo más esta Revista, a fin de ver si aquélla aumenta, pues nos parece es digno de ello una publicación que, como la nuestra, está dedicada de lleno a exaltar lo más glorioso de nuestro ayer en todos sus órdenes y matices.

Una pequeña variación habrán notado nuestros lectores que hemos introducido este año en la marcha puramente interna de esta publicación. Consiste ella en que nuestro querido amigo y cofundador Sr. Darías y Padrón, sobre quien hasta ahora ha recaído el mayor peso de nuestras tareas, ha cedido la propiedad de esta Revista a nuestro inteligente redactor jefe Sr. Peraza de Ayala, haciéndose aquél cargo por el momento, de la dirección que, a su vez, ha tenido que dejar, por sus muchas ocupaciones, el Sr. Bonnet, quien con el acierto y competencia que le distinguen, tan dignamente la ha desempeñado.

Por último si, como suponemos, juzgan nuestros abonados que la romántica empresa por nosotros comenzada hace cuatro años, ininterrumpida hasta ahora, responde a los fines verdaderamente patrióticos que, desde los primeros momentos, persiguieron sus inspiradores, ese, y no otro, será el más valioso galardón que pueda premiar nuestros afanes y sacrificios, dándonos vigor y aliento para continuar, con paso seguro y derecho, por la senda antañona de nuestros carísimos ideales, en los que no desmayaremos, interin podamos contar con la ayuda, que por anticipada agradecemos, de los verdaderamente amantes de la Tradición y la Historia isleñas.

LA REDACCIÓN.

